

Männer holen ersten Punkt

Geschrieben von: Michael Gießl

Dienstag, den 24. November 2009 um 18:15 Uhr

Am vergangenen Samstag gastierte der Bezirksligaabsteiger aus Hüttlingen in der Schwagehalle. Nach 7 Niederlagen wurde es für den TSG Giengen mal wieder Zeit zu punkten. Und so kam es auch. Nach einer soliden Leistung in der ersten Halbzeit, war Männermannschaft der TSG Giengen zur Pause noch mit 2 Toren im Rückstand. Während der zweiten Halbzeit konnte der TSV Hüttlingen seinen Vorsprung leicht ausbauen, bis er zwischenzeitlich mit 5 Toren in Führung gehen konnte. Alles deutete darauf hin, dass die TSG, wie bei allen Spielen zuvor, in der entscheidenden Spielphase einbrechen würde und den Gästen den Sieg überlassen würde.

Doch es kam anders. Als Hüttlingen noch 4 Tore in Front war, ging ein Ruck durch die Mannschaft und die Giengener holten auf. Sie schlossen nun konsequent ihre Angriffe ab und kämpften sich bis zum Ausgleich (27:27) heran. Das ganze Team schöpfte nun neuen Mut und die TSG ging schließlich wenige Minuten vor Schluss in Führung. In den letzten Minuten konnte Hüttlingen den Spielstand immer wieder ausgleichen, worauf Giengen immer wieder in Führung ging. So stand es 31:31 als schließlich der Schlusspfiff ertönte.

Es spielten: Junginger, Weinberger - Krehl, Acker, Roman (7), Schwarz (3), Klöpfer (2), Sofka (1), Wawrzinek (1), Schmidt, Kirschmer (3), Karow (12/7), Gießl (2), Grötchen.